



REFORZAMIENTO  
ESTRUCTURAL  
POST - SISMO



# REFORZAMIENTO ESTRUCTURAL POST - SISMO EN PLANTA CEMENTERA

Después del sismo que afectó a los estados de Morelos, Puebla y CDMX en Septiembre del 2017, una parte de la estructura del edificio en la planta de Cementos, se vió afectada, por lo que se realizaron los estudios de medición y monitoreo, con la finalidad de brindar soluciones de reforzamiento de la estructura y mantenerla segura.







## Reparación y Mantenimiento

Los datos obtenidos, sirvieron para realizar las recomendaciones necesarias de reparación y Mantenimiento del inmueble..y así poderlo mantener seguro y proteger los activos.



@vasesismica.

